



El presidente de la CHS mantiene una reunión de trabajo con el alcalde de Totana

13.marzo.2025- El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, Mario Urrea, junto al director técnico, Carlos Marco, han mantenido una reunión de trabajo con el alcalde de Totana, Juan Pagán.

La reunión ha servido para buscar un uso compartido a las vías de servicio de los canales del postravase por parte los vecinos de Totana que tienen sus domicilios en las proximidades y las necesidades de mantenimiento de la infraestructura por parte del personal de la CHS.

La Confederación ha mostrado su disponibilidad a buscar una solución común. Por ello va a redactar un convenio de colaboración entre ambas instituciones para que se puedan compatibilizar tanto los usos de los vecinos como los del organismo de cuenca.

El convenio será enviado al Consistorio para que, mediante acuerdo de pleno, pueda ser aprobado y suscrito entre ambas administraciones.

Sin embargo, desde la CHS han hecho hincapié que estas vías son esenciales para el personal de mantenimiento de los canales del postravase y nunca puede suponer un aliviadero para los tráficos de los municipios ya que su deterioro o mal uso podría impedir las importantes labores de seguridad hídrica que precisan estas infraestructuras.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre todos los participantes.